

# COPSA

*Una vida juntos*



## **COPSA: Desde 1930 protagonista del transporte de pasajeros del País.**

COPSA, es la primer empresa de transporte colectivo de pasajeros del País, fundada el 20 de Octubre de 1930, gracias a la visión e ingenio de un grupo de transportistas que decidieron unirse y formar una empresa de transporte.

Hace 90 años sus ómnibus atravesaban médanos y bosques, abriendo caminos hacia balnearios y zonas rurales, donde sólo unos pocos habitantes residían en forma permanente, atendiendo las necesidades de traslado generadas a partir del establecimiento de nuevos poblados.

En un principio la Compañía atendía un espacio geográfico con centro en la ciudad de Pando, pero el continuo crecimiento de la demanda llevó a que sus servicios superen las 1.500 salidas diarias, transportando más de 3.000.000 de pasajeros mensuales en los departamentos de Canelones, Montevideo y Maldonado.

En la actualidad, COPSA cuenta con un parque automotor de 300 unidades y emplea a más de 1.000 personas en forma directa.

La Empresa se caracteriza por atender y colaborar con todas las iniciativas privadas que se relacionan con el bienestar de la población de cada zona de influencia dentro del departamento de Canelones fundamentalmente.

En su constante apuesta a la modernización ha sido pionera en tecnología, incorporando las primeras máquinas expendedoras de boletos, equipamiento tecnológico de última generación que le permite agilizar la operativa sobre el ómnibus como así también instalando el primer centro de monitoreo de flota.

Por estas características de espíritu innovador y vocación de servicio, COPSA ha llegado a ser una empresa líder que no cesa en su permanente desafío de superación, testigo y protagonista del desarrollo de la ciudad de Pando, del departamento de Canelones y del País.